

SPD-Fraktion: Wie ist der Stand des GIS-Systems und wird es einen öffentlichen Zugang und einen separaten Zugang für Ratsmitglieder geben?

Antwort der Verwaltung: Da sich die Stadt Meckenheim in der vorläufigen Haushaltsführung befindet, kann noch keine Ausschreibung veröffentlicht werden. Die Arbeitsgruppe GIS bereitet die Ausschreibung jedoch bereits vor. Zudem ist im Stellenplan eine halbe Stelle für eine/n Systembetreuer/in GIS vorgesehen. Diese Stelle kann jedoch auch erst ausgeschrieben werden, sobald der Stellenplan genehmigt ist. Es ist vorgesehen ein Web-GIS zu erstellen, sodass die Öffentlichkeit Zugang zu bestimmten Daten erhält.